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cumplimos un 
año en San José 

panl$tas. encabezados DOT Mauro Juarez. demandan Intervención de la eGJ 

Con esta edición, iniciamos hoy el as
censo al segundo escalón. Octubre 28 
es la fecha de nuestro primer aniver
sario en este municipio abrazado por el 
cambio político y social que se ha dado 
en varias regiones del país. 

Aguardiente provoca tres muertes 
y varios enfermos en el Capulin 

Hemos sido testigos durante este año, 
de la significativa transformación 
política que ha quedodo plasmada en las 
páginas de la historia de este pueblo. 
Hemos compartimos--/os reclamos de 
quienes en tiempos próximos al nuevo 
milenio mantienen con firme convic
ción, ideas de libertad y justicia en estos 
s~elos apenas salpicados de demacra
cta. 
El iturbidense toma ahora la palabra y 

participa.-· Nuestras páginas han sido y 
serán el cenlro de reunión para las 
voces inconformes y denuncias. Reit
eramos nuestro compromiso de conlin
uar dando cuenta de manera respon
sable, de los aconJeeimienJos cotidiaTWS 
y prinCipalmente, ser tribuna para todo 
lector, el último juez. · 

Ua amanecer de octubre. En la PlaZII priadpal 

Beneficas las refotmas actuales del 
Código Penal de Guanajuato: Montaner 

El Cereso solicitó al gobernador cinco 
preliberaciones y 2 remisiónes parciales 
De 28 Presos que tiene el Cereso de San 
José lturbide;· s~ lran solicitado solo 5 pre
liberacionesy 2 remisiones parciales ante 
el gobernador del estado de Guanajuato, 
Carlos medina Placencia, pues solo estas 
personas tienen ya el ti~mpo--s~ficiente que 
se requiere en las n~.vas ·reformas del 
Código Penal. 

Así lo señalo el director del Centro de 
Readaptación Social Antonio Montaner 
Rizo, quien ademas dió a conocer el 
nombre de los posibles beneficiados de 
entre los cuales se encuentran el señor 
Ruperto Rodríguez, Jaime Rodríguez, 
Juan Romero, Juan Gallegos, Vicente 
Jiménez y Jaime Zamora. · 

"Para poder realizar este beneficio 
unicaniente estamos esperando la desición 
o mas bien la aprobación del gobernador. 
Después de que estudien la documen
tación de todos los beneficiados y si se 
aprueban, seran puestos en libertad 
cuando se indique", indicó. 

Montaner Rizo mencionó que de los 28 
presos que hay en el Cereso, "solo 7 alcan
zan la preliberación, a los demás todavía les 
falta mas tiempo para cumplir con estas 
nuevas reformas del Código Penal, todo 
esto lo estamos haciendo bajo la dirección 
del director a nivel estatal, de Prevención 
Social Mario Seto, ellos nos han enviado 
unos fonnularios, los cuales deben ser 
elaborados exclusivamente por la Di
rección del Cereso, no debe intervenir 
ningun abogado, únicamente nosotros 
somos los autorizados". 

Por otro lado mencionó Montaner Rizo, 
que los formatos son llenados recabando 
datos de los archivos, entrevistas y trabajos 

que realizan los encargados de talleres, la 
trabajadora social, el psicologo, el doctor 
de cabecera, el profesor de educación, el 
jefe de vigilancia y el propio director del 
Cereso. "Entre todos llenamos estos for-

. matos, damos~. nuestra opinión, nuestras 
conclusiones, tomando en cuenta los datos 
de todo lo obtenido durante todo el tiempo 
que han estado recluidas estas personas, 
esto se pone a criterio del gobernador que 
en su momento es el.que determina si estas 
personas son aprobadas o desaprobadas. A 
nosotros nos dieron el plazo para finales 
del mes de octubre para mandar toda la 
documentación de los internos benefi
ciados, y las personas aprobadas deben ser 
puestas en libertad antes del dia 30 de 
noviembre. 

"Los trámites no van a tener costo alguno, 
estos son absorbidos por Prevención So
cia] del estado, el interno no tiene porque 
pagar ni un solo centavo. Aprovechando 
este meaio de comunicación, les infor
mamos a los familiares de los internos, que 
no se dejen sorprender efe algún licen
ciado que quiera salir beneficiado, al de
cirles que les cobran tanto por estos 
trámites porque la única per89ña autori
zada para realizar estos trámites y para fir
mar esta documentación es el director del 
Cereso, nadie mas". 

Finalmente manifiesta su agrado ante es
tas nuevas reformas que "son en benefició 
de todas las personas que de uno u otro 
modo hayan delinquido, se les de una 
nueva oportunidad de incorporarse a la 
sociedad y nosotros esperamos no volver
los a ver nuevamente dentro del penal". 
(Andres Vázquez Hinojosa). 

·Le seguimos! No, ya va monos (Foto Jesús 
t>ntiveros) 

•"Desde el 10 de mano se solicitó la 
intervención de la presidencia mu· 
nicipal y nunca se obtuvo respuesra., 
pero acudimos ya a la Procuraduría 
General de Justicia en el estado", 
dicen panistas •"Las personas que 
venden el aguardiente son influyen
tes; algunos delegados son los que 
promueven los bebidas embriagan
tes" aseguran •El alcohol /lomado 
"curado" es almacenado en tambos 
contaminados de 200 litros 

PoR ANDRES V ÁZQUEZ HINOJOSA 

Pánico en El Capulín, 3 muertos y v.arias 
personas ya enfermas, hombres y mujeres, 
jovenes, adultos y hasta niños ya hinchados 
por el "aguardiente" que se vende clan
destinamente en el Municipio de El Capulín 
y sus rancherias. 

Un grupo de ciudadanos encabezados 
por Mauro Juárez Garcia, Secretario de 
divulgación y propaganda del comité mu
nicipal del Partido Acción Nacional, y por 
el subdelegado de El Capulín Carmen Be
cerra y un representante del municipio del 
Santa Catarina, Marciano Reséndiz 
Ramírez se manifestaron ante este seman
ario, "pues no nos han hecho caso en la 
presidéncia ni en un periódico El Nacional 
que se reparte en San José", del peligro 
que corren algunas personas, si siguen to
rr.ando el alcoholllamadp curado, almace
nado en grandes tambos de 200 litros que 
además están contaminados. 

Pero no solo esto es el problema. El 
problema también es de que las personas 
que venden este aguardiente parece ser 
que son influyentes, según informó el Pan
isla Mauro Juárez quien ademas señaló 
que "desgraciadamente parece ser o mas 

Pasa a la página 14 

·A fines de este mes inicia el 
111 Campeonato municipal de Softbol 

El próximo 31 de octubre arranca la 
segunda vuelta d~l 11 Campeonato Munici
pal de Softbol en San José lturbide. 

Los partidos a celebrar son: 
Materias Primas M. VS Los Hinchados 

· Glorieta Vs Secundaria 
Electro Industrial Vs Los To~dos 
Cotorros de Vanart Vs Los Chocosos 
Este deporte se inició en Materias Primas 

hace aproximadamente 12 años como tor
neo interno de esta fábrica, después se 
empezó a promover en el municipio y 
empezaron a participar equipos que no 
pertenecían a la empresa 
. Hace aproximadamente 2 años el deporte 
había venido de más a menos y estuvo a 
punto de desaparecer, pero a medidados 
de junio de este año, la presidencia munici
pal organizó el primer torneo, donde origi-

nalmente participaron los siguientes equi
pos: Torpedos, Electro Industrial, Cartón y 
Papel, Secundaria, Glorieta, Cotorros de 
Vanart y _Materias Primas; pero a los 2 
juegos se salió Cartón y Papel, quedando 
solamente 6 equipos. El campeón d~ este 
primer torneo fue la Secundaria. El 16 de 
septiembre de este año arrancó el II Cam
peonato, ahora con 8 equipos; a los ya men
cionados se incluye Los Chocosos y Los 
Hinchados. Los partidos se juegan en 2 
sedes: la Unidad Deportiva de San José 
lturbide y la Unidad Deportiva Los Enci
nos en Materias Primas. Los Umpires son 
de Querétaro, se espera que la liga crezca 
y se vaya incrementando, pues el nivel de 
los ,Umpires y juego se ha elevado un JiOCO. 

Víctor López Jaramillo 
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